

Gobierno ruso presenta ratificación de acuerdo con Siria sobre base



Moscú, 29 jul (RHC) El gobierno del primer ministro ruso, Dmitri Medvédev, dispuso someter a la ratificación del parlamento y del presidente el acuerdo con Siria para el emplazamiento de agrupaciones de la aviación de combate en ese país.

Firmado por ambos gobiernos el 26 de agosto del 2015, el convenio deberá recibir luz verde del presidente Vladimir Putin y luego ratificarse por la Duma estatal, cámara baja del Parlamento.

Medvédev instruyó la presentación del documento al jefe de Estado, según la nota difundida por el servicio de prensa del ejecutivo. El acuerdo dispone el despliegue de agrupaciones de la aviación de combate de Rusia en la base aérea de Hmeymim, en Latakia, por tiempo indefinido.

Públicamente se conoció que las fuerzas aeroespaciales rusas iniciaron las operaciones de golpes a las posiciones terroristas en Siria el 30 de septiembre del 2015, con aviones y helicópteros de combate.



Radio Habana Cuba